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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 18 0 9 0 18 66.7％ 

 

２０２３－２０２４年度 第 ４７ 回 例会プログラム 

開会点鍾 19時   四つのテスト／我らの生業 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／クラブアッセンブリー／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

こんばんは。蒸し暑い日が続き天気も崩れがちです。今年は台風の上陸も多そうで水の被害が心配です。 

いよいよ本日をもってお役御免となります。何もできないままいたらない会長で反省ばかりです。皆様に

はありがとうございますという気持ちでいっぱいです。来月から会長という職を離れていろいろと頑張って

いきたいと思います。 

浪越会員が退会されるという申し出があり、本来ならば理事会で承認してから正式な退会となりますがこ

の例会が出席される最後ということで無理を承知で一言、浪越会員からご挨拶をお願いしたいと思います。 

 

浪越会員 

本日で退会をお願いしたいと思います。毎日晩酌をしているほど上半身は元気なのですが下半身が杖を突

かないと歩けない状態です。何年か前に脊柱管狭窄症の手術をしたのですが、別の原因かもしれないとい

われ、また検査をしなければいけないような状態です。現在 79歳、40歳で脇町ロータリークラブに入会

し 48歳の時に会長も経験させていただき約 40年間ロータリーで勉強させていただきました。もう少し体

力があればまだまだ来たかったのですが体力の限界を感じ退会を決意いたしました。勝手を申しますが皆

様の活躍を期待しております。 

 

ありがとうございました。長い会員生活お疲れ様でした。 



幹事報告 

到着週報 阿波池田ＲＣ、鴨島ＲＣ 

・先週に引き続き 2024-2025年度の運営計画書の見本を回覧しますので修正箇所があれば訂正お願いいたし

ます。 

・7月 25日 18時より清月屋敷にて 3クラブ合同でガバナー訪問例会を開催いたします。出席を取りますの

でできるだけ参加をお願いいたします。 

・2024‐2025年度の第 1回の理事会を前倒して例会終了後開催いたします。次年度理事の方はお残り下さ

い。 

委員会報告 

特にありません。 

クラブアッセンブリー（本年度会長・幹事・会計報告） 

重田会長 

 

会長としては不出来な会長だったと思います。いろいろな研修会にも参加させていただき今まで知らなか

ったロータリークラブの歴史や考え方を勉強できたと思います。しかし残念ながら半分くらい忘れてしまっ

たかもしれません。引き続き会員としてやらなければいけないことを意識しながら、会長の経験を活かしつ

つ次年度のお手伝いができればいいと思います。最後にお詫び申し上げます、すいません。 

 

 

 

三好幹事 

2023‐2024年度はコロナも 5類と最初からなって久しぶりに全部の活動ができた一年だったとおもいま

す。インターアクト年次大会、地区大会、IM、PETS＆DTTS、地区研修・協議会、短期交換留学生、いままで

縮小延期中止だった事業が全部経験で来て嬉しい年度でした。 

その一方円安と物価高でクラブの会計上は厳しい一年になってしまいました。コロナ禍では事業が少なく

予算が余りがちだったせいか、大盤振る舞いする癖が抜けずに 80万を超えてあった繰越金が 20万を割り込

むほどになってしまいましたことには反省です。どこに大幅に予算を使ったかではなく全体的に高くなって

しまったため、今後はいろいろ考えていく必要があると思います。一年間ありがとうございます。また来年

もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 



矢野会計 

 

 会計として一年間ありがとうございました。個人として会計は妻に任せきりで全てが初めてで新鮮な気持

ちでいい経験をさせていただきました。しっかりと会計の仕事をしていき皆様の迷惑をおかけしないことを

目標に頑張ってきました。しかし幹事が先ほど話されたように予算は大丈夫ですかといつも聞かれたときに

繰越金が 80万円以上あったことを意識せずに安易に余裕がありますと答えてしまい迷惑をおかけしました。

松浦会長エレクトの考えもあり、次年度も活動は活発にしていく予定ですので支出は多くなると思いますが

きちんと管理していきたいと思います。ロータリークラブの費用も皆様の家計や会社の経費と同じように上

がってしまいますが、どうかご理解いただきますようお願いいたします。 

スマイルボックスの発表 

浪越会員： 

 

本日で改めて退会いたします。先ほど話し忘れましたが 6月 6日に京都南ロータリークラブにメーキャッ 

プしてきました。ロータリアンでないとメーキャップはできません。貴重な機会を得られますので皆さん 

も現役会員のうちにいろいろなクラブにメーキャップしてみてください。 

次回例会 

７月２日１９時～ 

会長・幹事・会計慰労会並びに短期交換留学生歓迎会 

場所 森友 

※出欠連絡は前日までに幹事までご連絡ください。 

 


